

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

PD Dr. Philipp A. Lang PhD zum W3-Professor ernannt

Düsseldorf - 01.07.14

VON: ROLF WILLHARDT

Am 30. Juni erhielt Priv.-Doz. Dr. Philipp A. Lang PhD seine Ernennungsurkunde zu einer W3-Professur.

Prof. Dr. Philipp A. Lang studierte Medizin an den Universitäten in Tübingen und Zürich sowie an der Yale University. Nach dem Studium und der Fertigstellung seiner medizinischen Promotionsarbeit über suizidalen Erythrozytentod arbeitete er bei Prof. Dr. Rolf Zinkernagel in Zürich sowie bei Prof. Dr. Pamela Ohashi und Prof. Dr. Tak Mak in Toronto an Immunfunktionen bei viralen und bakteriellen Infektionen und erwarb den „Doctor of Philosophy“ der University of Toronto am Department of Immunology.

Seit 2010 beschäftigt sich Prof. Lang an der Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie von Prof. Dr. Dieter Häussinger mit der Immunantwort während Virusinfektionen in der Leber. Lang ist für seine wissenschaftlichen Arbeiten mit dem Fakultätspreis der Universität Tübingen, dem Du Bois Reymond Preis der deutschen Gesellschaft für Physiologie, sowie dem Sofja Kovalevskaja Preis der Alexander von Humboldt Stiftung ausgezeichnet worden.

Philipp A. Lang ist Mitglied des Sonderforschungsbereiches 974: „Kommunikation und Systemrelevanz von Leberschädigung und Regeneration“ (Sprecher: Prof. Dr. Dieter Häussinger) und der klinischen Forschergruppe 217: „Hepatobiliärer Transport und Lebererkrankungen“ (Sprecher: Prof. Dr. Dieter Häussinger) und ist damit Teil des Forschungsschwerpunktes der Medizinischen Fakultät „Hepatologie“ um Prof. Dr. Dieter Häussinger. Philipp Lang arbeitet zudem in dem Graduiertenkolleg „Molecules of Infection II“ (Sprecher: Prof. Dr. Johannes Hegemann) der Jürgen Manchot Stiftung, sowie zusammen mit Wissenschaftlern der Universität Duisburg-Essen und der Ruhr-Universität Bochum in dem Graduiertenkolleg 1949: „Immunantwort in Infektionskrankheiten - Regulation zwischen angeborener und erworbener Immunität“ (Sprecher: Prof. Dr. Jörg Timm) an infektiologischen Fragestellungen.



Ernennung am 30. Juni (v.l.): Prof. Dr. Nikolaj Klöcker, Prodekan der Medizinischen Fakultät, Prof. Dr. Philipp A. Lang und Rektor Prof. Dr. Dr. H. Michael Piper (Foto: Nicole Kesting)